

Fecha: 01-07-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Llamam al MOP a concluir trabajos de rehabilitación en el río Ñuble

Pág. : 3

Cm2: 186,1

VPE: \$ 154.450

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Llamam al MOP a concluir trabajos de rehabilitación en el río Ñuble

COMITÉ. La Junta de Vigilancia destacó la importancia de prepararse ante futuras eventuales crecidas del caudal.

En San Carlos, ante decenas de representantes de los canales del río Ñuble, se realizó la Asamblea General Ordinaria de la Junta de Vigilancia del Río Ñuble (JVRÑ). Durante la reunión, el presidente de la organización, Fernando Rueda, dio cuenta de la gestión 2023-2024, destacando como principales hitos el trabajo realizado para

sacar adelante la temporada de riego luego de las dos crecidas del río Ñuble, además de las gestiones en torno al proyecto del Embalse Nueva La Punilla, además de abordar otras materias.

“Durante la asamblea se ha validado el esfuerzo de nuestra organización principalmente en el trabajo de rehabilitación de parte de la

infraestructura y canales dañados por las crecidas del año pasado, demostrando nuestro compromiso con Ñuble y su agricultura. Además, se delinearon los desafíos futuros, enfocándonos en fortalecer los lazos con nuestra comunidad y empujar con mayor fuerza el proyecto más importante de la región de Ñuble; el embalse Nueva La Punilla,

una obra anunciada por el presidente Gabriel Boric en su última cuenta pública”, sostuvo Rueda.

Además de referirse a la temporada de riego, Rueda subrayó que urge que el MOP concluya labores de reencauzamiento, las que, según el dirigente, se encuentran pendientes.

“Superamos la pasada temporada de riego. Ahora bien, las recientes lluvias han aumentado los caudales del Río Ñuble, aunque de forma



HAY PREOCUPACIÓN ENTRE REGANTES POR EVENTUALES CRECIDAS.

moderada, lo que afortunadamente no ha ocasionado daños significativos. Esta vez, hemos tenido suerte. Sin embargo, este evento subraya la importancia de estar preparados para futuras crecidas. Ha-

remos un llamado urgente al Ministerio de Obras Públicas para coordinar y acelerar los trabajos de reencauzamiento pendientes, que son de conocimiento de la autoridad”, aseguró.